



Photo: ONU

LE GÉNÉRAL MACARTHUR REÇOIT À TOKYO LE DRAPEAU DES NATIONS UNIES

Au cours d'une brève cérémonie qui s'est déroulée au grand quartier général, le général J. Lawton Collins, chef d'état-major de l'Armée américaine, a remis le drapeau des Nations Unies au général Douglas MacArthur, en exprimant le vœu, au nom du Secrétaire général Trygve Lie, que le drapeau apporte au commandant en chef des forces des Nations Unies « le succès des opérations qu'il dirige au nom des Nations Unies ». L'étendard des Nations Unies flotte entre le drapeau des États-Unis et le drapeau à cinq-étales, enseigne personnelle du général MacArthur. A droite, le général MacArthur accueille le général Collins.